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В Ижевске с 21 по 23 мая 2014 года прошел Всероссийский  Urbanfest  - Первый Форум
живых городов, который был организован при содействии Совета при Президенте РФ
по развитию гражданского общества.

  

В нем приняли участие команды, развивающие свои города, из более чем 20 регионов
России, ведущие эксперты из России, Голландии, Германии, Великобритании, Франции
и Канады.

  

Задача Форума — обсудить принципы интегрального развития городов, обменяться
опытом и выработать новые механизмы сотрудничества. Форум проводился на основе
краудсорсинга и краудфандинга — общими силами всех участников при поддержке
бизнеса, муниципальных и государственных структур. Главной особенностью Форума
стало неформальное общение представителей живых городов. Под этим термином
организаторы понимают муниципалитеты, которые адаптируются к новым вызовам:
используют силу коллективного разума и сотрудничества, поощряют развитие
сообществ и создание городских команд для решения тактических и стратегических
задач; активно участвуют в обмене опытом между городами, создают тиражируемые
проекты.

  

21 мая в Доме ученых состоялась встреча ученых, студентов и преподавателей
географического факультета, института искусств и дизайна, факультета
профессионального иностранного языка УдГУ с одним из иностранных участников
Форума Энриком Масипом Бошем — советником вице мэра Барселоны по вопросам
градостроительства, архитектором и основателем бюро EMBA, директором
магистерской программы Института урбанистики Sreda, Санкт-Петербург.
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Э.Бош рассказал об основных тенденциях развития современной городской
архитектуры, опыте своего участия в архитектурном развитии г.Барселона и
г.Санкт-Петербурга. После чего он ответил на многочисленные вопросы, касающиеся
опыта развития испанских и других европейских городов, возможности его применения
в Ижевске.
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